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COMITATO di QUARTIERE 
di LEVATA 

Prot CQ- 11/09 
 
Levata di Curtatone  05/06/2009 
 

Oggetto – Sede della Scuola Elementare di Levata  
 
Si è tenuta giovedì 04/06 us l’Assemblea congiunta del Comitato di quartiere di Levata, con i Rappresentanti dei 

Genitori della Scuola Elementare 
E’ stata analizzata la situazione della sede che,  per consentire l’ingresso di una nuova classe, a  fronte dell’aumento 
degli iscritti, dovrà essere privata o della mensa o della palestra, già  a partire dal prossimo anno scolastico 2009-2010- 
 
Gli alunni quindi o dovranno rinunciare ai rientri pomeridiani già previsti, o dovranno usufruire della palestra di 
quartiere, distante dalla scuola, con evidenti difficoltà di trasporto e problemi di salute, nei mesi  freddi. 
 
E’ previsto un ulteriore aumento degli iscritti già nel successivo anno scolastico 2010-2011, vista la tendenza al 
costituirsi due corsi paralleli, con 10 classi, effetto naturale dell’incremento demografico in atto  
 
A fronte di questa situazione, l’Assemblea ha rilevato la perdurante assenza di interventi operativi, rapidi e concreti, per 
fornire al plesso scolastico di Levata le strutture necessarie., da parte dell’Ente preposto : l’Amministrazione Comunale 
di Curtatone.. 
Viene espressa forte preoccupazione per i disservizi che si potranno verificare,  già dal prossimo anno scolastico,senza 
iniziative immediate e decise.. 
 
L’Assemblea  decide quindi di chiedere un incontro urgente con gli Amministratori di Curatone, nelle figure del 
Sindaco, dell’Assessore all’urbanistica e a quello dei lavori pubblici, per analizzare l’argomento e per presentare le 
seguenti proposte. 
 
La prima è quella di individuare tutti gli interventi necessari per  ridurre il disagio dei bambini, nel prossimo anno 
scolastico, assicurando loro il mantenimento di tutti i servizi attualmente presenti ( mensa e spazio sicuro per 
l’educazione fisica) 
 
La seconda è di programmare immediatamente un intervento di ampliamento di almeno 4 aule della sede attuale, così da 
renderla idonea ad ospitare le 10 classi previste a breve.. 
Tale programmazione dovrà prevedere, a nostro avviso, l’inizio lavori entro il prossimo settembre 2009, così da poter 
consegnare tutti i locali necessari entro l’inizio dell’anno scolastico 2010-2011 
 
L’incontro sarà esteso al Dirigente Scolastico di Curtatone. 
 
Restiamo in attesa di una conferma della disponibilità della  nostra .Amministrazione 
 

Per il Comitato di Quartiere di Levata 
Il Presidente 

Ing Anselmo MARCHESELLI 
 

marco
Casella di testo
4 giugno 2009 : Incontro con alcuni genitori
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COMITATO di QUARTIERE 
di LEVATA 

Alla Sig. Sindaco del  
Comune di Curtatone 
Piazza Corte Spagnola, 3 
46010 Curtatone 

 
Al Dirigente Scolastico 
Dell’Istituto Comprensivo di Curtatone 
Via Maggiolini, 6  
Curtatone 

 
Levata di Curtatone  06/06/2009 
 

Oggetto – Sede della Scuola Elementare di Levata  
 

Egregio Sig, Sindaco, mi è gradito inviarLe copia del verbale della Assemblea tenutasi a Levata il 4 giugno 
u.s.,con il seguente odg. : 
 
Incontro, con i Genitori della Scuola Elementare di Levata –Situazione e prospettive della sede scolastica 

Tenuto conto della importanza e  urgenza del tema trattato e delle proposte dell’Assemblea, sono a chiederLe un 
incontro , allargato agli Assessori competenti e ai rappresentanti dei Genitori , possibilmente entro sabato 12 
giugno prossimo. 
 
Scopo dell’incontro sarà quello di esaminare la situazione e di valutare le proposte dell’Amministrazione 
Comunale e dell’ Assemblea 
 
Ritengo necessario estendere l’invito alla Dirigente Scolastica di Curtatone. 
 
Per agevolare la partecipazione dei rappresentanti dei genitori, l’orario dovrebbe essere o quello serale, o a fine 
giornata dalle 18,00 in poi o sabato 12 pv. 
 
Ringrazio per l’attenzione e resto in attesa di riscontro 

Cordiali Saluti 
 

Per il Comitato di Quartiere di         
Levata Il Presidente 
Ing Anselmo MARCHESELLI 

 

marco
Casella di testo
Lettera inviata al Sindaco
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COMITATO di QUARTIERE 
di LEVATA 

Prot CQ- 12/09 
 
Levata di Curtatone 22/06/2009 

 
Oggetto – Sede della Scuola Elementare di Levata  

 
A più di due settimane dal nostro primo intervento, e in assenza di impegni concreti dell’Amministrazione 
comunale, il Comitato di Quartiere ritiene doveroso ritornare sull’argomento – 
 
La Scuola Elementare di Levata entro i prossimi due anni scolastici perderà anche i pochi ambienti destinati ad 
attività non curriculari, per far posto alle nuove classi   
E’ facile prevedere che in seguito, quando si andrà verso la formazione di due corsi paralleli, verranno a mancare 
anche le aule e questo a partire dal terzo anno scolastico – 
 
A fronte di questa situazione, dovuta ad una  politica di forte espansione urbanistica e residenziale , qual è la 
risposta degli Amministratori? 
 
Partiamo dagli Amministratori in carica . 
 
Si affidano a risposte verbali generiche cioè a non risposte. 

L’unica  reazione che i cittadini si aspettano, dopo che in soli 10 anni si sono visti raddoppiare il proprio quartiere, 
è un progetto di ampliamento chiaro nei contenuti e nei tempi di attuazione, che consenta di realizzare nel breve 
periodo le strutture che mancano per assicurare un servizio scolastico adeguato alle esigenze attuali, non a quelle 
di 40 anni fa. 
 
In realtà questo progetto ancora non esiste, almeno nei termini che lo rendano affidabile – 
 Facile prevedere che le sofferenze della edilizia scolastica a Levata saranno desinate a crescere - 
Non possono bastare gli impegni generici a fornire interventi tampone quali i mezzi di trasporto da e per la nuova 
palestra, poco adatti  bambini piccoli, soprattutto durante l’inverno- 

 
Per quanto riguarda il precedente Assessore all’ Urbanistica,  Geom. Bottani  principale promotore del  Piano 
Edera che , ricordiamo,  prevede la costruzione di una nuova sede della  Scuola elementare per 10 classi posta ai 
confini estremi del territorio comunale, egli innesca speculazioni e polemiche.  
 
In realtà il Piano Edera, al quale questo Comitato è da sempre contrario, si conferma ogni giorno di più un cattivo 
esempio di programmazione territoriale e urbanistica, come dimostrano anche  le difficoltà e le  incertezze  che la 
stessa Amministrazione, dopo averlo approvato all’ unanimità, incontra nel farlo avviare. 

 
Non rappresenta quindi la risposta alle esigenze né di Levata né dell’intero territorio comunale, perché risponde 
alla vecchia logica, ormai superata dai fatti, di investire sulle singole frazioni, senza rendersi conto che queste 
ormai non esistono più,  profondamente modificate  dalla recente urbanizzazione. 

 
Al loro posto abbiamo un centro del territorio comunale che si sviluppa da Levata a S. Silvestro a Montanara , 

ormai  quasi senza soluzione di continuità 
 
E’ intorno a questo centro che si deve coagulare l’attenzione e la programmazione degli interventi per i nuovi 
servizi scolastici nei prossimi anni , per la Scuola Elementare e per la Scuola Media. 
 
Va superata la vecchia  logica degli interventi a pioggia dispersi sul territorio, costosi  e incapaci di promuovere 
una vera identità dei cittadini del nostro Comune. 
 
Dispiace che un Amministratore esperto come il Geom Bottani non sia disponibile a considerare la proposta del 
Comitato di quartiere di Levata, per un ampliamento della sede attuale, nell’ottica di un intervento valido nel  

marco
Casella di testo
Lettera inviata alla Gazzetta di Mantova
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breve – medio periodo, in attesa che maturino le nuove scelte di politica del territorio imposte dalla realtà odierna e 
di quella dei prossimi anni, visto il forte impegno di urbanizzazione residenziale in atto, non solo a Levata ma anche 
a Montanara.   

 

Per il Comitato di Quartiere di Levata 
Il Presidente 

Ing Anselmo MARCHESELLI 
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COMUNE DI CURTATONE

Prot.0017948 -01.07.2009

CAT. VII CLASSE 1 PARTENZA

Montanara 26 Giugno 2009

Ai Genitori Rappresentanti di classe

Agli Insegnanti
della Scuola Primaria di Levata

Alla Dirigente
dell 'Istituto Scolastico Comprensivo
di Curtatone

e, p. c. Al Presidente
del Comitato di Quartiere di Levata
LORO SEDI

In riferimento alle lettere inviate relative alla Scuola Primaria di Levata, alla costituzione di una

ulteriore sezione per il 2009-2010 e a quanto emerso nell'interclasse tenutasi in maggio, si informa

che questa Amministrazione già da gennaio è a conoscenza della situazione ed ha immediatamente

affrontato il problema individuando possibili soluzioni studiate e valutate con la Dirigente

dell'Istituto Scolastico Comprensivo di Curtatone e le Responsabili degli Uffici Tecnico e

Istruzione di questo Comune.

Cordiali saluti.

Il Sindaco

~ COD. FISC. 80001910209Piazza Corte Spagnola, n. 3 -C.A.P. 46010 -SEDE MUNICIPALE IN MONTANARA

marco
Casella di testo
Risposta dell'Amministrazione
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COMITATO di QUARTIERE 
di LEVATA 

Al Sig. Sindaco del  
Comune di Curtatone 
Piazza Corte Spagnola, 3 
46010 Curtatone 

 
Al Dirigente Scolastico 
Dell’Istituto Comprensivo di Curtatone 
Via Maggiolini, 6  
46010 Curtatone 

 
Ai Genitori Rappresentanti di Classe  

c/o Istituto Comprensivo di Curtatone 
 
Agli Insegnanti della Scuola Primaria di Levata 

c/o Istituto Comprensivo di Curtatone 
 

Prot CQ- 14/09 
 
Levata di Curtatone  07/07/2009 
 

Oggetto – Sede della Scuola Elementare di Levata  
 
Egregio Signor Sindaco,  
 
La ringrazio della Sua lettera del  26/ 06 u.s. 
 
Non ho alcun dubbio che l’Amministrazione Comunale sia da tempo a conoscenza della situazione.  
 
Non ho motivo di dubitare che l’Amministrazione farà tutto il possibile per affrontare al meglio il problema. 
 
Ritengo però che il servizio scolastico , con riferimento alle condizioni nelle quali questo viene offerto, sia un tema di 
importanza primaria tra tutte le attività dell’Amministrazione 
 
Il significato che il servizio scolastico assume per i bambini e i loro genitori, prima che per tutti i cittadini di Levata, 
merita risposte concrete sui programmi e sulle soluzioni da adottare, tenuto conto anche che il problema non sarà 
limitato solo al prossimo anno 2009/2010 
 
Ribadisco pertanto la richiesta di un incontro che consentirebbe di esaminare il problema con il contributo di tutte le 
parti, e di informare i cittadini dei programmi attuabili nel breve  e medio periodo  
 
In particolare il Comitato di Quartiere pone all’Amministrazione le seguenti domande -   
 

A) Con quali modalità si prevede di assicurare gli attuali servizi di mensa, palestrina e attività extracurrcolari, 
mancando almeno un ulteriore ambiente nel prossimo anno 2009/2010 ? 

 
B) Come viene valutata dall’Amministrazione la proposta già formulata dal Comitato di quartiere nella lettera del 

05 giugno scorso per un intervento immediato di ampliamento della sede attuale, in attesa , nel medio periodo 
di definire una localizzazione più idonea per la nuova scuola, rispetto a quella prevista nel Piano Edera  ? 

 

marco
Casella di testo
Ultime richieste del 7 luglio (senza risposta)
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C) Se tale proposta  viene respinta, quali sono i programmi e i tempi presunti per rendere agibile la nuova scuola, 
e con quali provvedimenti si prevede di assicurare nel frattempo i servizi curriculari ed extra curriculari, 
tenendo conto dell’ ulteriore prevedibile incremento delle classi ? 

 
Ringrazio per le risposte che vorrà fornire a questo Comitato ed ai cittadini di Levata, nel più breve tempo 
possibile, così come richiesto dalla importanza  e dalla urgenza del tema- 
 
Porgo Cordiali saluti 
 

Per il Comitato di Quartiere di Levata 
Il Presidente 

Ing Anselmo MARCHESELLI 
 




